

# BERITA TERBARU

## Sambangi Kita Pulsa Bhabinkamtibmas Polsek Pasawahan berikan Himbauan

Pasawahan., - [PASAWAHAN.BERITATERBARU.CO.ID](http://PASAWAHAN.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 24, 2024 - 14:34



PURWAKARTA,- Polsek Pasawahan,Polres Purwakarta,Polda Jawa Barat Bentuk upaya menjalin komunikasi dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Gurudug,Kecamatan PondokSalam,Kabupaten Purwakarta,Bripka Ridwan Hendrawan melakukan patroli sambang dialogis ke kios pulsa Kampung Inpres,Desa Gurudug,Kecamatan PondokSalam,Kabupaten Purwakarta dan menyampaikan himbauan kamtibmas kepada pemilik kios tersebut.

Patroli dialogis tersebut dilaksanakan oleh petugas patroli Bhabinkamtibmas sebagai upaya untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban tetap dalam keadaan kondusif.

Polsek Pasawahan terus berupaya memberikan rasa aman bagi masyarakat, dengan rutin melaksanakan patroli baik itu siang maupun malam hari di wilayah Kecamatan Pasawahan dan Kecamatan Pondok Salam, Kabupaten Purwakarta salah satunya dengan cara Patroli dialogis dan berhenti pada tempat tempat yang rawan terjadinya kriminalitas.

Pada saat melaksanakan patroli dialogis, anggota Bhabinkamtibmas Desa Gurudug, Polsek Pasawahan menyambangi dan memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada pemilik kios pulsa maupun masyarakat yang sedang beraktifitas di seputaran pasar pengkolan. Untuk menekan angka tindak kejahatan, kami mengajak warga untuk selalu mengunci kendaraan yang di parkir dan gunakan helm bila menggunakan kendaraan bermotor.

Di tempat terpisah, Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnaen, S.I.K,SH,MM melalui Kapolsek Pasawahan AKP Gugun Gunadi,SH,MM mengatakan, "Patroli dialogis ini sangat bermanfaat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan dengan kehadiran Kepolisian di tengah-tengah masyarakat mampu memberikan rasa aman bagi masyarakat yang melakukan aktifitas diluar rumah. Dan berharap adanya kerjasama yang baik antara Kepolisian dan masyarakat untuk ikut menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing."





